

葛蒲川小学校便り 平成二十三年度 第三号

しょうぶっ子

- 教育目標**
- ・進んで学習する子
 - ・思いやりのある子
 - ・心身をきたえる子

親力・大人力

子供を叱れない大人

引き続き辛口の記事になってしまし
まい申し訳なく思いますがお付き
合い願いたいと思います。

小学生になった子どもはそれま
で以上に友達を求め、友達と遊ぶ
ことに生きがいを感じるようにな
ります。特に三年生頃からは顔ぶ
れの決まった五、六人の友達と結
束の強い集団を作り、親や教師の
保護や干渉から逃れて、活発に遊
ぶことに情熱を燃やすようになって
きます。この時期のことを児童
心理学では、ギャング・エイジと
呼んでいます。

子どもはこの集団的な遊びに熱
中し、楽しむだけでなく、その中
で社会的なルールや人間関係のと
り方、責任を果たすことや協力す
ることの大切さ、思いやりの心や
我慢する力などを身につけていく
のですが、そこは子供のころ、時
にははめをはずして、危険な遊び
や近所迷惑な行為などをしてくし
ます。

そんな時に厳しく、かつよく、
颯爽と登場するのが、家庭や地域
の大人達で、ガツンと叱ってお説
教なのですが・・・。

最近、これができる大人が多
すぎる感じがします。自分の子供
すら叱れない、ましてや他人の子
供のことなどは見て見ぬふりで、
学校には匿名で電話なのです。

子供を立派な大人に育てること
は、大人の義務なのでは・・・。

7月の行事予定

- 1 (金) 集金日 委員会
安全点検
- 2 (土) 「休」
- 3 (日) 「休」 鶴中運動会
- 4 (月)
- 5 (火) 参観日
- 6 (水) 福祉講座(町長講話)
- 7 (木) 校内研
- 8 (金) クラブ
- 9 (土) 「休」
- 10 (日) 「休」
- 11 (月)
- 12 (火) 午前授業
- 13 (水) ていねい清掃 15日
- 14 (木) 午前授業
- 15 (金) 委員会
- 16 (土) 「休」
- 17 (日) 「休」
- 18 (月) 「海の日」
- 19 (火)
- 20 (水)
- 21 (木) 一学期終業式
- 22 (金) 学童水泳大会
- 23 (土) 「休」
- 24 (日) 「休」
- 25 (月)
- 26 (火)
- 27 (水)
- 28 (木)
- 29 (金)
- 30 (土) 「休」
- 31 (日) 「休」 町スポフェス

夏休みが気になる時期となりま
した。今年の夏休みは、八月二
十三日までです。

家族で応援 ありがとうございました そして...

五月二十九日(日)の本校運動
会には、肌寒い天候にもかかわらず、最後まで応援ありがとござ
いました。また、先日十四日(火)
に開催された鶴田町小学校体育大
会でも、五・六年保護者の皆様に
よる朝からの応援やテントの撤収
作業へのお手伝いなど、大変助か
りました。大会では、本校の子ど

も達の頑張りが光っており、どの
子も精一杯に頑張る姿を見せてく
れ、嬉しい気持ちで一杯です。

さて、この頃毎朝の登校の際に
車で送られてくる子どもが多く目
につくようになっていきます。

本校では学区外からの通学でな
い子どもは、悪天候でない限り基



90回クリアで優勝した長縄跳び

本的には歩いて登校することを指
導しております。

子ども達の体力面の向上と、毎
日継続することによる心の強さ・
自立心等の育成をめざし、朝のマ
ラソンや冬場の縄跳び、さらには
食育も考慮にいたれた給食指導と併
せて、本校の教育活動の柱として
いるところです。

保護者の皆様が、通勤の途中だ
からついでに車に乗せて...という
気持ちも分らない訳ではありま
せんが、あえて「子ども達を強く
育てる」ことを意識しながら、家
の玄関から送り出してはいかがで
しょうか。

何卒、趣旨をお酌み取りの上御
協力のほどよろしくお願い申し上
げます。
(校長・川浪)